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□记者 王桂星/文 禹舸/图

本报讯 一尾尾鱼苗顺着放流
台滑进白龟湖，然后摇头摆尾游向
湖水深处，就此在这里“安家落
户”。昨天上午，我市在白龟湖北岸
举行增殖放流活动，向湖内投放食
草、食藻类鱼苗25万尾。

据了解，所谓增殖放流，是用人
工方式向海洋、江河、湖泊等公共水
域放流水生生物苗种或亲体的活
动，增殖放流可以补充和恢复生物
资源的群体，改善生态环境。白龟
湖是我市的饮用水源地，由于早期
的过度捕捞，白龟湖中以水草、水藻
为食的鲢鱼、鳙鱼、草鱼等鱼类大幅
减少，生态平衡遭到破坏，每到夏
季，湖中藻类、水草过度繁殖、生长，
对白龟湖的水质安全构成了威胁，
举行增殖放流活动对改善白龟湖生
态环境有着十分重要的意义。

此次增殖放流点位于白龟湖北
岸平顶山学院图书馆东侧，上午10
点半，记者在这里看到，6辆满载鱼
苗的货车在岸边一字排开，4个放
流台临水搭建，市白龟湖综治办、市
农业局、市白龟湖渔政所、新城区白
龟湖综治办等单位数十名工作人员
和一些热心市民来往穿梭，用塑料
盆把鱼苗从货车上运至放流台前，
然后小心地放进白龟湖（如图）。这

些鱼苗大都长10-15厘米，它们顺着
放流台滑进白龟湖后，立即欢快地
游向湖水深处，很快不见踪影。

据市农业局有关负责人介绍，
此次共投放草鱼苗8100公斤、鲢鱼
苗2000公斤、鳙鱼苗2000公斤，鱼

苗数量总计约 25 万尾。此举将对
净化白龟湖水质、改善湖内生态平
衡起到积极作用。

我市在白龟湖举行增殖放流活动

25万尾鱼苗白龟湖安家

□记者 吕占伟

本报讯 今年，湛河治理工程
的“重头戏”是截污，而湛河上游的
截污又是重中之重。记者昨天从
市湛河治理工作指挥部获悉，目前
湛河治理上游 4个标段的截污工
程已近尾声，排污管道铺设基本完
成，又有254米排污管道高标准通
过闭水试验前的验收。

12 月 23 日下午，市湛河治理
工作指挥部组织各部室工作人员
和新聘请的湛河治理义务监督员
一道，对湛河治理工程上游的石桥
营至刘庄沟段4个单元共254米长

的排污管道进行了验收。
验收人员首先来到该标段徐

洼村桥东，记者看到，此处排污管
沟内积有不少地渗水，顺着临时构
筑的台阶下到检查井，还未走到管
口，一股湿冷的气流就扑面而来，
此处管道的直径仅1米，验收人员
戴好鞋套，披好塑料雨衣依次钻入
管内，对管缝的大小和聚硫密封胶
的黏合情况进行检查验收。

一个多小时的检查结束后，验
收人员略显疲惫地顺着竹梯升到
地面，拍净身上的灰土后，开始现
场通报验收结果。

经市湛河治理工作指挥部工

程部和技术部专家一致认定，湛河
治理工程石桥营至刘庄沟段 4个
单元共254米长的排污管道管缝、
轴线、高程等技术指标全部达标，
获得“优良”的好评，已符合进行闭
水试验的条件。同时，河南五建建
设集团有限公司作为承建方，被市
湛河治理工作指挥部当场奖励1万
元。

作为新聘的湛河治理义务监
督员，我市企业家、市人大代表刘
红献，市林业局高级工程师、市政
协委员王志立参加了当天的验收，
他们对工程的质量和验收的细致
入微进行了高度评价。

湛河上游排污管道基本铺完
又有254米管道通过验收

□记者 吕占伟

本报讯 您心目中的美丽湛
河是什么样子？您对湛河治理有
什么好的意见和建议？昨天，记
者从市湛河治理工作指挥部获
悉，该指挥部开通了专门的邮箱
zhzlzhb@163.com，湛河治理专题
网 站 http://www.pdsxww.com 上
的留言板也正常运行，市民可反
映关于湛河治理的诉求，另外，各
相关区、街道（镇）和施工方在办
公场所大门口和施工现场设立了
25个意见箱，市民也可以投递信
件反映问题。

开设留言板、意见箱

湛河治理
诚征市民意见

平顶山市众利源投资担保有限公司涉嫌非法
吸收公众存款，已由公安机关立案侦查。为最大
限度地挽回投资群众损失，卫东区众利源投资担
保有限公司应急处置办公室已对投资群众进行申
报登记。为维护每个投资群众的合法权益，请尚
未登记的投资群众务必于 2014 年 12 月 31 日前到
平顶山市矿工路东段川海大厦三楼（众利源投资
担保有限公司所在地）进行申报登记，逾期不登记
者，后果自负。登记时请携带投资人身份证、合
同、收据及转款凭证等相关证件、证据原件及复印
件。
登记地址：平顶山市矿工路东段川海大厦三楼（众
利源投资担保有限公司所在地）
卫东区众利源投资担保有限公司应急处置办公室

2014年 12月 24日

公 告
□记者 巫鹏

本报讯 12 月 23 日上午，市
房地产估价与经纪业协会正式成
立，成立大会上，36家会员单位
公开向社会承诺：依法合规经营，
杜绝非法集资。

市房产管理中心相关负责人
介绍，目前我市取得营业执照，并
经过房管部门登记备案的正规房
地产估价和经纪机构共有 36
家。市房地产估价与经纪业协会
会长王朝峰告诉记者，36家正规
机构目前都是协会的会员，个人
会员300多人，加强行业自律，建
立企业诚信是协会的主要任务。

市房地产估价与
经纪业协会成立

□记者 娄刚

本报讯 国家特色文化产业
项目——大香山国学文化园 12
月 23日在香山脚下举行开工仪
式。文化园建成后，将成为市民
研习传统文化、观赏雕塑艺术的
好去处。

据介绍，大香山国学文化园
项目位于观音祖庭香山寺东侧，
一期占地 416亩，主要建设百佛
园、国学大讲堂、清修苑、素斋坊、
禅茶馆、自然艺术博物馆、观音文
化博物馆等，建设工期24个月。

据新华区有关负责人介绍，园
区建成后，具有艺术创作、精神修
养、度假休闲、工艺品制作与销售、
国际雕塑艺术交流等功能，将成为
一个新型的文化产业综合体。

大香山国学文化园
开工兴建

□记者 赵志国

本报讯 昨天，全市政法系统
突出问题专项整治工作领导小组
办公室派出多个督查组，采取明
察暗访等方式，对政法单位进行
了检查。检查发现，大部分政法
单位情况较好，但也有个别单位
存在借调人员过多、个别人员不
遵守工作纪律等问题。

昨天上午，检查组在市公安
局特警支队发现，两名民警存在
迟到现象，部分人员被借调到其
他单位，借调手续不规范，并存在
长期借调、超期借调等问题。检
查还发现，该支队存在财务管理
制度不够规范等问题。

检查还发现，市公安局矿工
路派出所个别人员不在岗；新华
区法院4人迟到，3人不在岗未履
行外出手续；卫东区检察院请销
假管理和考勤制度不规范、不严
格，两人迟到，多人未签到。

检查人员昨天上午 8 点 30
分在新华区中兴路司法所发现，
该所大门紧闭，3名工作人员迟
到。市司法局政法干部学校直到
上午 10点多，只有 1名工作人员
在单位值班。

市政法系统突出问题专项整
治工作领导小组办公室责成存在
问题的单位依照有关规定，对违
纪人员严肃处理。对处理不到
位、不及时的单位，市政法纪工委
将追究有关领导的责任。

我市突击检查
政法单位整治情况


